

CLUBES

El Albacete ampliará capital en un millón de euros tras 'atar' la permanencia en Segunda

Palco23

26 may 2015 - 16:52

El Albacete Balompié ya ha certificado matemáticamente su permanencia en Segunda División y ahora toca cumplir en los despachos para mantener la categoría. José Miguel Garrido, presidente del club, ha anunciado hoy que en los próximos días se convocará una ampliación de capital "por el método de urgencia" para captar al menos 1,025 millones de euros.

Es el importe necesario para cumplir con las exigencias del Consejo Superior de Deportes (CSD), que cifra el capital social mínimo de los clubes profesionales en 1,9 millones. Actualmente, éste no llega a los 900.000 euros, después de que a mediados de 2014 se procediera a una reducción de capital por 2,08 millones para compensar pérdidas de ejercicios anteriores.



José Miguel Garrido, presidente Albacete, al fondo de la imagen durante un entrenamiento.

La ampliación de capital no se realizará a través de compensaciones de créditos, sino que serán aportaciones en metálico y "con derecho preferente" para los actuales

accionistas de la entidad manchega. Garrido, que controla el 60% del club, convocará la junta de accionistas para el 16 de julio, con el objetivo de tener un mes para cerrar la captación de fondos antes del 23 de julio, fecha límite que les ha impuesto el CSD.

Una de las claves para dar paso a esta operación es el auto de la Audiencia Provincial de Albacete, por la que se revertía el proceso de liquidación que había solicitado el propio club ante la imposibilidad de alcanzar un acuerdo con la Agencia Tributaria. Sin embargo, esta situación ha podido solventarse gracias al compromiso de Garrido de conceder un préstamo de 500.000 euros y al convenio firmado con la Diputación para el periodo 2015-2018 por el que percibirá 590.000 euros de forma inmediata.

Garrido ha defendido que "el club es viable" y que en los últimos meses ha logrado reducirse la deuda en dos millones de euros, aunque no ha precisado en qué niveles se encuentra ahora; en octubre, la deuda rondaba los 12 millones de euros. Sólo con la Agencia Tributaria, los compromisos pendientes de pago ascendían a unos siete millones, aunque el importe más preocupante son los 1,8 millones de euros que se le deben con posterioridad al concurso de acreedores. El presupuesto del club ronda los seis millones.